



Hünibach, 16. Dezember 2025

### **Reise nach Taizé für Jugendliche und junge Erwachsene**

---

Liebe ehemalige Konfirmandinnen und Konfirmanden

Seit eurer Konfirmation ist schon einige Zeit vergangen. Wir hoffen, dass es euch gut geht, wo immer ihr jetzt dran seid...!

Über Ostern 2026 planen wir eine Reise nach Taizé für Jugendliche und junge Erwachsene. Taizé ist ein kleines Dorf im Burgund (Frankreich), in welchem eine ökumenische Gemeinschaft lebt, arbeitet und betet. Zehntausende junger Menschen aus aller Welt reisen jedes Jahr dorthin und teilen für eine Woche ein einfaches gemeinsames Leben. Sie nehmen an den Tagzeitengebeten teil, diskutieren miteinander über Gott und die Welt, helfen bei den täglichen Arbeiten mit und geniessen die hügelige Landschaft des Burgunds. Ein besonderes Highlight im Jahr sind jeweils die Ostertage. Mit so vielen jungen Menschen aus verschiedenen Ländern Ostern zu feiern, ist eindrücklich.

Wir werden von **Gründonnerstag bis Ostermontag (2.-6. April 2026)** nach Taizé fahren und die Ostertage dort verbringen. Die Eckdaten zur Reise findest du auf dem beigelegten Flyer sowie auf der Homepage der Kirchgemeinde ([www.kirchgemeinde-hilterfingen.ch](http://www.kirchgemeinde-hilterfingen.ch)).

Hast du Interesse mit dabei zu sein? Dann komm doch zum unverbindlichen **Infoabend am Freitag, 16. Januar 2026 um 19 Uhr im KBZH** (Kirchliches Begegnungszentrum Hünibach). Gerne werden wir dort über Taizé sowie unsere Reise erzählen und eure Fragen beantworten.

Nun wünschen wir euch schöne Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr!

Liebe Grüsse,

*Carolien Oosterveen*

Carolien Oosterveen  
Katechetin, Jugendarbeiterin

*Salome Augstburger*

Salome Augstburger  
Pfarrerin